
平成２４年度 第５回 理事会議事録 
平塚市テニス協会 

開催日時 平成 24 年 8 月 24 日（金） 

                                  19 時 00 分～21 時 00 分 

場所   旭北公民館 

                             書記   菊地理事 

＜理事会の成立＞ 

会則 18 条により理事会の構成員全 31 名中、出席者 22 名、委任状 7名により過半数をもって理事会

は成立。 

 

１．開会 

 

２．会長挨拶   鈴木副会長 

 

３．書記指名   菊地理事を指名                    議長  中田理事長 

 

４．議事                                議長  中田理事長 

（１）報告事項 

  ①平塚地区団体戦について 

   ・予定した日程内で終了した旨報告され了解された。 

  ②市民早朝テニス教室について 

   ・予定通り 5日間の日程を終了した旨報告され了解された。 

   ・次回以降、参加申し込みを早めにしたいとの提案があり了解された。 

（6月始めに案内・募集開始、6月中に手続を終了させる。） 

   ・抽選を止めて申込み順にしてはとの提案があり、次年度の検討事項とした。 

  ③平塚ジュニアテニストーナメントについて 

   ・予定した日数(5 日間)で終了した旨報告があり了解された。 

  ④市民総合体育大会について 

   ・8/19 に開催され、優勝：旭北、準優勝：花水、三位：港・中原の結果であった旨報告された。 

  ⑤ワンコインテニスフェスタについて 

   ・8/9 に開催し 20 名の参加者があった。内訳は HP を見ての参加者と早朝テニスからの参加者 

があった旨報告があり了解された。 

・今年度よりコーチ報酬を 5,000 円とすることが提案され承認された。 

  ⑥強化練習会について 

   ・8/5 に東海大テニスコート(ハード 4面)にて開催し、26 名の参加者があったことが報告され 

了解された。 

   ・体育会テニス部監督の中村先生にご協力いただき感謝致します。 

  ⑦平塚テニス選手権大会について 

   ・ＰＣへのドロー結果入力方法について、一部変更の説明があった。 

    （結果印刷、勝ち上がりの色付け等） 



   ・レフェリーの人数については 4名体制となっているが、3人に絞れるか検討の結果、第 3日 

目までは賞品確認、駐車場整理等により 4人体制とするが、第 4日目以降は 3人体制とする 

ことに変更した。 

  ⑧シニアワンコインテニスフェスタについて 

・現在参加者募集である旨報告があり了解された。 
  ⑨第５回講習会について 
   以下の通り報告があり了解された。 

・11/8(日)に総合公園コートで開催する。 

・昨年同様、竹村コーチに依頼している。参加者については対象を検討中である。 

  ⑩女性テニストーナメントについて 

   以下の通り報告があり了解された。 

・9/21 に開催予定である。今回からは参加資格から「既婚者」が除かれた。 

・参加者増加に向けて参加年齢資格を 30 歳より下げてもいいのではという意見があり、市に 

提案する。 

  ⑪５０周年委員会報告 

   以下の通り報告があり了解された。 

・編集委員会：H25.3 月に寄稿を依頼し 11 月の記念式典までに式典以外の内容についてまと 

める。H26 の総会にて記念誌を配布する予定である。 

・行事委員会：H25.11/24 記念式典(ﾌﾟﾚｼﾞｰﾙ)、同 11/23 にテニス講習会(総合公園)を予定して 

いる。講習会のコーチについては現在選定中である。 

  ⑫その他 

・8/18 市制 80 周年記念ラジオ体操が総合公園で開催され、テニス協会からも参加したことが 

報告された。 

 

（２）協議事項 

  ①テニスの日について 

・9/23 に総合公園コートにて開催予定。内容について昨年と同様の提案があり提案通り承認 

された。 

・公認指導員へのコーチの依頼を理事長が担当することが決定された。 

 

（３）その他 

  ①県実業団秋季大会について 

   以下の通り報告があり了解された。 

・平塚からの参加団体は以下の通り。 

 男子：大磯町役場、古河電工、関西ペイント 女子：関西ペイント、富士フィルムＦＣ 

・9/14 にドロー決定の予定である。 

・来年の秋季決勝大会は平塚で開催の予定である。（5/18,19） 

  ②次回理事会について 

・10/11(木)に旭北公民館で開催することが決定された。 

 



 

５．閉会のことば                                北野副会長 

 

                                         以 上 


